

TU VOIS CE QUE JE VEUX DIRE ?

UN PARCOURS A L'AVEUGLE
A GENEVE
COMMUNE DE VERNIER



BENEVOLES RECHERCHES !

CIE PROJET IN SITU **FESTIVAL ANTIGEL**
.CH



Envie de voir Genève autrement ?

De marcher différemment ?

Martin Chaput et Martial Chazallon, chorégraphes de la compagnie française Projet in situ, vous invitent à participer à la création de :

TU VOIS CE QUE JE VEUX DIRE ?

Un parcours les yeux bandés à Genève

présenté au Festival Antigél les 17, 18 et 19 février 2011

Les chorégraphes vous proposent 2 FAÇONS SURPRENANTES ET ORIGINALES de créer avec eux ce parcours :

Aucune expérience artistique n'est requise.

Devenez le guide privilégié de spectateurs les yeux bandés et accompagnez-les à la découverte de cette balade unique. Vous participerez en février à deux ateliers animés par les chorégraphes de la compagnie pour vous initier aux techniques de guidage de personnes non voyantes.

S'adresse à toute personne majeure pouvant marcher pendant 2 heures.

Vous habitez Vernier - Châtelaine : invitez un spectateur à découvrir votre quartier.

Faites-lui découvrir votre environnement, vos centres d'intérêt... Vous rencontrerez les chorégraphes de la compagnie en février pour imaginer ensemble ce moment insolite de rencontre et de découverte.

S'adresse à toute personne majeure résidant dans le quartier de Châtelaine, commune de Vernier.

... CONTACTEZ NOUS !

Pour participer, c'est simple : prenez contact avec **Sarah Elarouci** dès maintenant par téléphone ou par courriel. Des réunions d'information auront lieu pour en savoir plus et confirmer votre participation.

Sarah Elarouci

☎ : 079 325 67 22

✉ tuvois@antigel.ch

www.antigel.ch

Avec le soutien de la **Commune de Vernier**